

## **Motorsportclub Weilheim e. V. im ADAC besucht Münchener Flughafen**

Die Monatsversammlung der Weilheimer Motorsportler führte am 23.06.18 nach München bzw. ins Erdinger Moos zu einer Flughafen-Tour. Die Vorstandschaft hatte eine Bustour „XXL“ auf dem Flughafen gebucht. 1 ½ Stunden lang wurde den Teilnehmern Interessantes und Wissenswertes rund um die Fliegerei gezeigt und erklärt. Highlight waren Starts und Landungen des Airbus A 380, das Einparken dieses Riesenfliegers und die ganze Logistik, die dieses Flugzeug braucht. Dass ein Airbus A 380 für 400 Menschen einen Arbeitsplatz sichert, wurde mit Staunen zur Kenntnis genommen. Zahlen und Fakten rund um den Münchener Flughafen wurde sehr interessiert von allen aufgenommen. Zum Schluss gab es noch „standesgemäß“ ein Gruppenfoto vor dem ADAC-Hubschrauber im Besucherpark.

